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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Инженерное благоустройство территории поселка с разработкой системы мусороудаления»В данной работе был разработан проект коттеджного поселка в Калининградской области. Жилая застройка включает в себя двухэтажные таунхаусы с приквартирными земельными участками. Размер одного блока 32х9 м, количество этажей – 2. Количество таунхаусов составляет 4 шт. Общее количество секций – 32 шт. Так же предусмотрено 8 многоквартирных здания с размерами в плане 52х18м, количество квартир в одном здании – 14 кв.; 4 многоквартирных здания с размерами в плане 100х20м, количество квартир в одном здании – 42 кв.; 2 многоквартирных здания с размерами в плане 50х50м, количество квартир в одном здании – 32 кв. Кроме того, были рассмотрены системы удаления твердых коммунальных отходов. Результатами данной работы являются:Разработка генерального плана населенного пункта и схемы организации рельефа населенного пункта.Описаны мероприятия по санитарной отчистке.Приведен гидравлический расчет ливневой канализации и дренажа. Данная работа выполнена в соответствии с заданием на проектирование малого населенного пункта, а также в соответствии с требованиями действующих нормативных актов.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Engineering improvement of the territory of the village with the development of a waste disposal system".In this work, a project of a cottage settlement in the Kaliningrad region was developed. Residential development includes two-storey townhouses with semi-detached land plots. The size of one block is 32x9 m, the number of floors is 2. The number of townhouses is 4 pcs. The total number of sections is 32 pcs. There are also 8 multi–apartment buildings with a plan size of 52x18m, the number of apartments in one building is 14 sq. m.; 4 multi–apartment buildings with a plan size of 100x20m, the number of apartments in one building is 42 sq. m.; 2 multi–apartment buildings with a plan size of 50x50m, the number of apartments in one building is 32 sq. m. In addition, municipal solid waste disposal systems were considered. The results of this work are:Development of the general plan of the settlement and the scheme of organization of the relief of the settlement.Sanitary cleaning measures are described.The hydraulic calculation of storm sewers and drainage is given.This work was carried out in accordance with the terms of reference for the design of a small settlement, as well as in accordance with the requirements of current regulations.
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